

# Incendiada la alcaldía de El Paisnal ayer

En más de ochenta mil colones se estiman las pérdidas causadas por un incendio provocado por terroristas en la alcaldía municipal de El Paisnal, departamento de San Salvador.

Así lo informaron las autoridades locales y lo corroboró comunicado de la Secretaría de Información de la Presidencia de la República.

Exactamente a la una y media de la madrugada de ayer, ocho hombres encapuchados llegaron primeramente a la residencia del Juez de Paz, señor Atilio Cruz Matute,

contra quien lanzaron improperios y amenazas.

Luego acudieron a la alcaldía municipal y en los precisos instantes en que propiciaban el incendio hicieron alto a camion cargado de caña que pasaba por allí y se dirigía hacia un ingenio inmediato a El Paisnal.

El chofer vio a los encapuchados, pero éstos le ordenaron que allí se mantuviera y que no fuera a dar aviso a nadie. Los terroristas, de antemano, ya habían cortado las líneas telefónicas.

Posteriormente, el chofer vio a los enca-

Pasa a la página 65

## Denuncian a hábil estafador que hipnotiza víctimas

(Santa Ana). Un hábil estafador hipnotiza a sus víctimas para quitarles cantidades de dinero

Pasa a la página 34

De Santa Ana

## Estalla granada hallada por campesino y le amputa mano

(Santa Ana). Dos campesinos fueron internados anoche en el hospital de esta ciudad, al estallar en casa de uno de ellos una granada cilíndrica, que encontró en un terreno, informaron las autoridades. De acuerdo con los informes, Narciso Antonio Orellana de 32 años, se dirigía a su casa en el caserío Conchagua, de la jurisdicción de Metapán, luego de asistir a un be-

le, cuando en unos terrenos de su propiedad encontró un bote cilíndrico y se lo llevó a su casa, donde lo guardó.

Horas después, Orellana tomó un corvo y cortó la espoleta, es-

tallando el artefacto que cortó la mano derecha del campesino y lesionó al joven Alfredo Guzmán, quien se encontraba cerca.

Los dos campesinos fueron trasladados de inmediato al hospital San Juan de Dios, donde Orellana dijo que desconocía que el bote cilíndrico fuera una granada.

Hace aproximadamente cuatro meses, fueron lanzados en carreteras del occidente del país, granadas que se encontraba cerca.

Pasa a la Página 95

## Proyecto de Sala Inspección Judicial concocen abogados

Proyecto de decreto de creación de una nueva Sala de la Corte Suprema de Justicia, que se denominaría Sala de Inspección Judicial, conoce la Federación de Asociaciones de Abogados. De acuerdo con dicho proyecto, la Sala de Inspección Judicial tendría las misiones de ejercer un control regular y constante sobre todas las dependencias del Poder Judicial, vigilar por el buen cumplimiento de los deberes de los servidores judiciales (funcionarios y empleados), tramitar las quejas que contra ellos se presenten, instruir los informativos del caso al tener conocimiento de irregularidades y aplicar el régimen disciplinario respectivo, cuando ello no sea competencia de la corte plena, de otros órganos o funcio-

arios del Poder Judicial.

El proyecto de decreto lo han elaborado los abogados Juan Gregorio Guardado, Luis Alonso Posada, Simón Isidro Rivera, Fernando Augusto Méndez, Carlos Cativo, Dionisio Heriberto Guerrero, Luis Salmán Cortez, Aristides Augusto Larín, Guillermo

Pasa a la Página 95



—Foto de LA PRENSA, por Ramirez P. CASO SOMOZA. El sector privado nicaraguense confía en que el diálogo propuesto por Somoza, sea la solución a los problemas: Dr. Frank Bendaña.



A SEMINARIO. A un seminario sobre programas de formación de personal, que se lleva a cabo en Berlin, Alemania, asiste la Srta. Maria Delia Gonzalez Serrano, delegada por la Corte de Cuentas. Izquierda, señora Mercedes A. Pleitez, jefe del departamento de personal de esa institución. —Foto de LA PRENSA, por Payán

## Somoza no tiene el respaldo empresarial, dice cafetalero

"Somoza no tiene el respaldo de la empresa privada, porque jamás la ha tomado en cuenta", expresó ayer el Dr. Frank Bendaña, delegado cafetalero nicaraguense, que asiste a la reunión que se celebra en esta capital. Agregó el delegado que el general Anastasio Somoza acostumbra tomar decisiones gubernamentales sin ninguna consulta, contrario a lo que ocurre en otros países, donde al sector privado se le toma en cuenta su opinión para decisiones de importancia, como decir leyes o disposiciones de naturaleza económica.

El doctor Bendaña añadió que Nicaragua urge de reformas so-

ciales en todo sentido, para elevar el nivel de vida de todos los nicaraguenses.

Señaló que la vía del diálogo que ha sugerido Somoza, abre las esperanzas para tranquilizar

Pasa a la página 63

## 200 estudiantes asistirán a Campamento Juvenil de playa

Doscientos estudiantes de centros educativos oficiales y particulares, participarán en el Primer Camponato Juvenil de Playa, que se llevará a cabo durante Semana Santa. Informa la oficina coordinadora de Círculos Estudiantiles, que la actividad de recreación estudiantil se efectuará del 20 al 25 de marzo, en el local de la escuela rural de la Barra de Santiago, departamento de Ahuachapán.

Los jóvenes que se acojan a este programa, recibirán albergue gratis en el campamento. Además del alojamiento, se les proporcionará: recreación educativa, música, primeros auxilios

y participarán en competencias acuáticas.

Podrán participar presentando únicamente su carnet de estudiantes o identificación de socio de Círculo Estudiantil. Casa de

Pasa a la página 30

## Primera testigo de muerte de Srta. Argueta, declara

La primera testigo de la muerte de la estudiante, señorita Yolanda Elizabeth Argueta, compareció ayer al Juzgado Sexto de Paz de San Salvador, para declarar sobre el caso ocurrido el lunes anterior en la capital. Conforme lo declarado por la testigo, una estudiante residente en Cojutepeque, la señorita Argueta se conducía en un auto con cinco personas más, entre ellos dos hermanas, cuando media cuadra al norte del Cine Apolo, se resultó herida de bala por la espalda, muriendo momentos después cerca del Centro de Gobier-

no, en colonia Santa Adela.

El hecho ocurrió en las primeras horas del lunes y de acuerdo con los informés, la señorita Argueta, dos hermanas suyas y

Pasa a la página 34



VISITA EL PAIS. Como huésped especial de la Confederación General de Sindicatos de El Salvador, llegó ayer al país el señor Mordehai Hatzor, dirigente y principal representante de la Confederación General de Trabajadores de Israel (HISTADRUT).

A recibirlo en el aeropuerto de Ilopango estuvo el embajador de Israel en nuestro país, Dr. Yaacov Deckel y dirigentes sindicalistas salvadoreños. El visitante, señor Hatzor es el tercero a la derecha.

—Foto de LA PRENSA, por Payán